

Ressort: Entertainment

Joachim Król: "Ich bin nicht der Typ für Partygetümmel"

Berlin, 18.08.2014, 13:12 Uhr

GDN - Schauspieler Joachim Król hält sich selbst nicht für einen Typen für "Partygetümmel". "Ich entferne mich gerne vom Gedränge", sagte der Schauspieler, der als Frankfurter "Tatort"-Kommissar bekannt ist, im Interview mit der "Für Sie".

"Was private Feiern angeht: Acht Leute sind eine gute Grundlage für einen kultivierten Abend mit einem schönen Essen." Darüber hinaus liege es ihm nicht, "einfach drauflos zu reden", so der 57-Jährige, der ab Ende September im Schauspielhaus Stuttgart im Drama "Szenen einer Ehe" zu sehen ist. "Das ist ein Problem. Ich muss erst mal warm werden, brauche bestimmt 14 Tage, um Vertrauen zu fassen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39541/joachim-kr1-ich-bin-nicht-der-typ-fuer-partygetuemmel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com